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INTRODUCTION :  

  

Frères et sœurs  en Christ,  

Aujourd’hui, nous  abordons un thème qui brule  au cœur de la prière  de Jésus : Unité. Pas une  
unité superficielle, mais  une communion profonde, vivante, universelle, une communion 
mondiale.  

Dans  Jean : 17 :21-23, Jésus ne prie pas seulement  pour ses Disciples présents, mais  pour 
tous ceux qui croiront en lui à travers les âges.   

Il prie pour que nous soyons Un, comme lui est un  avec le Père. Cette prière est un cri d’amour, 
un appel à l’unité qui transcende les frontières, les cultures, les langues et les traditions.  

Aujourd’hui, dans un monde divisé par les conflits, les injustices, et les fléaux, église est appelée 
à incarner une autre réalité. Celle d’un peuple uni par l’amour du Christ par la grâce, et la foi et 
engagé dans une communion qui témoigne au monde que Jésus est la solution.  

Bien aimé dans le père, frères et sœurs, vous  conviendrai avec moi que, tout chrétien  est  appelé  
à une communion fraternelle qui témoigne  au monde  que nous sommes les  disciples de Jésus.  

 Pour bien comprendre  la  quintessence  de notre thématique, nous allons exploiter les quatre 
points qui Suits :  

I. L’UNITE, COMME REFLET DE LA TRINITE  

II. UNE COMMUNION QUI TEMOIGNE  AU MONDE  

III. COMMENT VIVRE CETTE UNITE CONCRETEMENT  

IV. L’UNITE COMME SIGNE PROPHETIQUE  

I. L’unité, comme reflet de la trinité  



Jésus ne demande pas une simple entente entre  croyants. Il prie pour une communion ou unité 
très profonde, semblable  à celle  qui existe entre  le Père et le Fils.  

Cette unité est spirituelle, intérieure, fondée sur l’amour, la vérité et la mission (Jn : 13 :3435). 
Elle dépasse les frontières, ethniques, culturelles et géographiques. L’Unité chrétienne n’est pas 
informité, mais harmonie dans  la diversité.  

2. Une communion qui témoigne au monde.  

Jésus lie l’unité des croyants à l’impact de l’Evangile dans le monde. Quand les chretiens  sont 
Unis, le monde voit  l’amour de Dieu  incarné. Les divisions affaiblissent le témoignage, l’unité 
le rend puissant.  

 Bien aimé dans le Père, la communion fraternelle mondiale  est une réponse directe de Jésus 
pour  le monde croit.  

3. Comment vivre  cette communion mondiale ?  

Parlons de ce point, nous proposons quelques pistes pratiques  pour cette communion.  

➢ Prière commune ; intercéder pour les chrétiens  dans d’autres pays, regions, ou 
situations difficiles.  

➢ Partage de ressources ;  soutenir les églises en détresse, les missions, projets 
humanitaires  

➢ Hospitalité : Accueillir  les croyants étrangers, apprendre  de leurs expériences ;  
➢ Collaboration inter-église, travaillé ensemble malgré  les difficultés de dénominations.  

AC ; 2 :44 , «  Tous ceux qui croyaient étaient ensemble et avaient tout en commun 
»  

4. L’unité comme témoignage prophétique  

Dans un monde fracturé par les conflits, les fléaux, les injustices et les divisions, l’Eglise est 
appelée à être un signe prophétique, une famille mondiale unie par Christ, un peuple qui vise la 
réconciliation, la paix et la justice, dans Jean ; jésus dit je cite : «   A ceci tous connaitront que 
vous êtes mes Disciples, si vous avez de l’amour les uns pour les autres »  

CONCLUSION  

Bien aimé dans le Seigneur,   

La prière de Jésus dans Jean 17, est un appel urgent à vivre une communion qui transcende les 
barrières humaines, est une vision d’une Eglise global, unie, aimante et missionnaire.  

  

                                                          Que Dieu vous bénisse.  
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INTRODUCTION :  

  

Brothers and sisters in Christ, 

Today we address a theme that burns at the heart of Jesus' prayer: Unity. Not a superficial 
unity, but a deep, living, universal communion, a worldwide communion.  

In John 17:21-23, Jesus prays not only for his present disciples, but for all those who will 
believe in him throughout the ages. 

He prays that we may be one, as he is one with the Father. This prayer is a cry of love, a call 
to unity that transcends borders, cultures, languages, and traditions. 

Today, in a world divided by conflict, injustice, and plagues, the Church is called to embody 
another reality: that of a people united by the love of Christ through grace and faith and 
engaged in a communion that testifies to the world that Jesus is the solution. 

Beloved in the Father, brothers and sisters, you will agree with me that every Christian is 
called to a fraternal communion that testifies to the world that we are disciples of Jesus. 

To fully understand the quintessence of our theme, we will explore the following four points: 

I. UNITY AS A REFLECTION OF THE TRINITY 

II. A COMMUNION THAT WITNESSED TO THE WORLD 

III. HOW TO EXPERIENCE THIS UNITY IN PRACTICE 

IV. UNITY AS A PROPHETIC SIGN 

 

I. Unity as a reflection of the Trinity 

Jesus does not ask for a simple agreement among believers. He prays for a very deep 
communion or unity, like that which exists between the Father and the Son. 



This unity is spiritual, interior, founded on love, truth, and mission (Jn 13:34-35). It 
transcends ethnic, cultural, and geographic boundaries. Christian unity is not uniformity, but 
harmony in diversity. 

II. A communion that bears witness to the world. 

Jesus links the unity of believers to the impact of the Gospel in the world. When Christians 
are united, the world sees God's love incarnate. Divisions weaken witness; unity makes it 
powerful. 

Beloved in the Father, global fellowship is Jesus' direct response to the believing world. 

III. HOW TO EXPERIENCE THIS UNITY IN PRACTICE 

Let's talk about this point. We propose some practical ideas for this fellowship.  

➢ Common prayer; intercede for Christians in other countries, regions, or difficult 
situations.  

➢ Sharing resources; support churches in distress, missions, humanitarian projects.  
➢ Hospitality: Welcome foreign believers, learn from their experiences.  
➢ Inter-church collaboration, working together despite denominational difficulties.  Acts 

2:44, “All who believed were together and had all things in common.”  
 

IV. UNITY AS A PROPHETIC SIGN 

In a world fractured by conflicts, plagues, injustices and divisions, the Church is called to be a 
prophetic sign, a global family united by Christ, a people who aim for reconciliation, peace and 
justice, in John; Jesus says I quote: "By this all will know that you are my disciples, if you have 
love for one another" 

CONCLUSION  

Beloved in the Lord, 

Jesus' prayer in John 17 is an urgent call to live in a communion that transcends human barriers, 
a vision of a global, united, loving, and missionary Church. 

                                                          Gob bless you!  
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